



BAHNENGOLF-CLUB NEUTRAUBLING e.V.

Mitglied im Bayerischen Minigolfsport-Verband e.V.

Angela Fuchs
pressewart@minigolf-neutraubling.de

Neutraubling, den 3. Oktober 2024

**Bahnengolf: Der Stadtmeister der Freizeitgolfer für Mannschaften steht fest
Das Team Aktive Bürger 1 holt sich den Titel**

Im Rahmen einer Breitensportmaßnahme richtete der Bahnengolfclub Neutraubling bereits zum 23sten Male die Stadtmeisterschaften für Neutraublinger Firmen und Vereine aus. Zufrieden und erfreut zeigte sich der Ausrichter, dass er 22 Teams, insgesamt 84 Teilnehmer begrüßen konnte. Bürgermeister Harald Stadler sprach die Grußworte und wünschte allen Spielern viel Spaß und „Gut Schlag“. Der Wettergott meinte es gut und ließ einen fairen Wettkampf zu, so dass durchaus gute Ergebnisse erzielt wurden. Viel Motivation und Ehrgeiz zeigten die Teilnehmer, wobei jedoch der Spaßfaktor nicht zu kurz kam. Besonders stark vertreten waren die Wasserwacht Neutraubling, die mit sechs Teams und Tennis, die mit fünf Teams ins Rennen gingen. Jeweils zwei Teams stellten CSU und TSV Förderverein. Mit je einem Team gingen LVM Versicherung, VdK Neutraubling, Zinn Kleinschmidt, Siemens, Junge Union, Aktive Bürger und der Skiclub Neutraubling an den Start. Aufgrund der zahlreichen Beteiligung wurde in zwei Gruppen gespielt. Ein Durchgang auf der Miniaturgolfanlage musste absolviert werden. Für das verkürzt gespielte Finale mit noch sechs Bahnen qualifizierten sich die jeweils drei besten Mannschaften aus jeder Gruppe. Ins Finale spielten sich aus Gruppe eins TSV Förderverein I, CSU 1 und VdK Neutraubling und aus Gruppe zwei Aktive Bürger 1, Siemens 1 und Tennis 2. Am Ende lag das Team Aktive Bürger 1 in der Besetzung Sabine Hrach, Ulli Lauterbach und Inge Gumbrecht souverän mit 119 Schlägen auf Platz eins und holten sich den Stadtmeistertitel. Auf den Plätzen zwei und drei folgten der TSV Förderverein mit 132 und VdK Neutraubling mit 140 Schlägen. Den Wanderpokal an das Siegerteam überreichte 3. Bürgermeister Philipp Ramin. Eine besondere Ehrung bekamen die zwei Jugendteams. Nicht nur der Wettkampf auch das Rahmenprogramm fand wieder vollen Anklang bei den Teilnehmern. Bei Kaffee und Kuchen, wieder liebevoll vorbereitet von den Damen des BGCN, wurde noch gar über manches verpasste Ass diskutiert. Ein gemütliches Beisammensein bei Bratwürstl und Bier beendete eine gelungene Veranstaltung.